

04.11.2018: Erfolgreicher erster Heimspieltag der Volleyball-Damen

Geschrieben von: Holder Moch

Montag, den 05. November 2018 um 22:38 Uhr

Lehrreiche 0:3 Niederlage gegen TSV Laupheim 2
Überragender 3:0 Sieg gegen TG Biberach 3

Zum ersten Heimspieltag hatte die junge Giengener Damen-Mannschaft den TSV Laupheim 2 und die TG Biberach 3 zu Gast. Durch einige Ausfälle musste sich die Mannschaft neu formieren und abstimmen. Das erste Spiel starteten die Mädels dadurch etwas verunsichert und verloren die ersten Sätze klar mit 17:25 und 8:25.

Im 3. Satz fand das Team zusammen und gestaltete ein ausgeglichenes spannendes Spiel. Leider ging der Satz aber knapp mit 24:26 verloren und das Spiel an den TSV Laupheim.

Gegen den großen Favoriten TG Biberach zeigte die Mannschaft eine überzeugende Leistung. Mit starken Aufschlägen und Angriffen wurde der Gegner unter Druck gesetzt, in der Abwehr kein Ball aufgegeben. Als Ergebnis wurden die 3 Sätze souverän und hoch verdient mit 25:23, 25:19 und 25:20 gewonnen.

Letztendlich war es ein erfolgreicher und begeisternder erste Heimspieltag.